## **Abschluss des STADTRADELN 2023**

Das erstmalige STADTRADELN der Samtgemeinde Herzlake ist erfolgreich zu Ende gegangen. Im Juni haben über einen Zeitraum von 21 Tagen engagierte Bürgerinnen und Bürger insgesamt beeindruckende 11.246 Kilometer mit dem Fahrrad zurückgelegt. Diese eindrucksvolle Leistung zeigt nicht nur das große Interesse an der Förderung des Fahrradverkehrs, sondern unterstreicht auch das Engagement der Gemeinschaft für den Klimaschutz und die Gesundheit.

Insgesamt nahmen neun motivierte Teams an der Aktion teil, die sich mit viel Enthusiasmus und Teamgeist für das Stadtradeln engagiert haben. Dabei hat das beste Team herausragende 2.288 Kilometer erradelt, was nicht nur zu einer intensiveren Zusammenarbeit innerhalb der Gruppe führte, sondern auch dazu beitrug, die Umweltbelastung zu reduzieren. Der Titel des besten Radlers ging an eine Einzelperson, die beeindruckende 1.261 Kilometer während des Stadtradelns zurücklegte. Diese Leistungen wurden am 7. September im Rathaus Herzlake geehrt und einige Präsente übergeben.

Wir möchten uns bei allen Teilnehmern, Teams und Unterstützern herzlich bedanken, die dieses erste STADTRADELN der Samtgemeinde Herzlake zu einem Erfolg gemacht haben. Wir hoffen, dass diese Aktion in den kommenden Jahren zu einer festen Tradition in unserer Gemeinde wird und noch mehr Menschen dazu ermutigt, auf das Fahrrad als umweltfreundliche Alternative im Alltag zu setzen. Zusammen können wir einen wertvollen Beitrag zum Klimaschutz und zur Förderung unserer Gesundheit leisten.





EINE KAMPAGNE DES



